



**63. WALLISER  
JODLERTREFFEN**

23./24. AUGUST 2024



„Jützo im Gletscherdorf“

*Saas-Fee*



**FESTBERICHT**

# 63. WALLISER JODLERTREFFEN



Unter dem Motto «*Jützo im Gletscherdorf*» konnten wir am frühen Morgen des 24. August 2024 bei prächtigem Wetter die Jodler/innen, Alphornbäser/innen, Fahnschwinger/innen und Ehrengäste beim Postplatz Saas-Fee empfangen. Die Vereine haben sich um 09.00 Uhr in der Posthalle besammelt und mit dem Einsingen des Gesamtchores unter der Leitung vom Dirigenten Daniel Föhn begonnen. Danach traf man sich auf dem Postplatz zu einem gemütlichen Schwatz mit Verpflegung und Ländlermusik der Familie Wyssen.



# 63. WALLISER JODLERTREFFEN



Gegen 9.45 Uhr machten sich die verschiedenen Formationen beim Tourismusbüro für den Festumzug bereit. Um 10.00 Uhr startete der Festumzug mit ca. 530 mitwirkenden zum Dorfplatz, wo auch der Festplatz war. Anschliessend wurde den mitwirkenden ein Apéro mit viel Geselligkeit offeriert.







Um 11.30 Uhr besammelten sich die Fahenschwinger/innen & Alphornbläser/innen auf dem Dorfplatz, um den Festakt zu beginnen.

Anschliessend wandten sich der Gemeindepräsident, Stefan Zurbriggen, der Verbandspräsident der Walliser Jodlervereinigung, Remo Salzmann und der OK-Präsident, Jean-Pierre Kalbermatten, an die Festgemeinschaft.

Zwischen den Ansprachen gab die Walliser Jodlervereinigung unter der Leitung von Daniel Föhn das Gesamtchorlied Alpublüeme von Ewald Muther & Bietschhornjütz von Michi Wallimann. Anschliessend nach dem Festakt gab es ein Apéro, welches von der Gemeinde Saas-Fee offeriert wurde.



# 63. WALLISER JODLERTREFFEN



Nach dem Festakt fanden um 13.00 Uhr - 16.15 Uhr die Konzertvorträge in der Pfarrkirche statt. Die Vorträge in der Kirche wurden sehr gut besucht.

Nach dem Vortrag in der Kirche hatten die verschiedenen Formationen auf dem Dorfplatz vor einem breiten Publikum noch einen Auftritt. Viele Festbesucher und Mitwirkende waren in einer sehr guten Festlaune.

Pfarrer Mareck Jan Cichor begann um 16.30 Uhr die Jodelmesse. In der vollbesetzten Pfarrkirche lies es das eine oder andere Herz höher schlagen.



Anschliessend wurde den Vereinen in der Turnhalle mit der Familienkapelle Wyssen ein Nachtessen serviert.

Danach gab es auf dem Festplatz Unterhaltung mit Z'Hansrüedi und der Ländlerkapelle Mischabel.

# 63. WALLISER JODLERTREFFEN



Unsererseits war es ein gelungenes Jodlerfest und wir haben auch viele positive Rückmeldungen bekommen. So hat es auch Spass gemacht, für die Tradition und Kultur ein Fest zu organisieren.

Mit Jodelgesanglichen Grüßen  
Jean-Pierre Kalbermatten  
OK-Präsident